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Considera Fitch como idóneos a bancos medianos para que salgan a bolsa 

 
 
 

DARIO CELIS: Mi querido Rogelio Varela, ¿cómo te va? 
 
ROGELIO VARELA: Muy bien Darío, buenas tardes a todos.  
 
DARIO CELIS: ¿Qué nos cuentas? 
 
ROGELIO VARELA: Darío, pues fíjate que a partir de esta colocación que se dio la semana 
pasada de BanBajío, el banco de don Salvador Oñate, pues ha despertado en el mercado 
cierto interés sobre la perspectiva que podrían tener otras colocaciones precisamente de 
bancos que tienen un perfil similar al de BanBajío.  
 
Estamos hablando de entidades medianas que ya tienen un historial entre 15 o 20 años en el 
mercado, que han venido creciendo de manera orgánica, no lo han hecho quizá a la 
velocidad que quisieran, pero han tenido un desempeño positivo sobre todo en la 
colocación de crédito, y que estarán digamos ante la posibilidad de salir también a bolsa a 
partir de un mercado financiero que tiene todavía un potencial enorme, digamos que la 
penetración tanto en la parte de ahorro como en la de colocación de crédito en nuestro 
país, la llamada bancarización, pues todavía tiene un largo camino por recorrer.  
 
Fitch acaba de hacer digamos que una perspectiva sobre este mercado, sobre las 
posibilidades de que salgan precisamente estos bancos medianos a bolsa, y los considera 
efectivamente como candidatos idóneos para que entre este año y el que sigue puedan 
continuar con colocaciones importantes, en la medida también de que están en el foco del 
inversionista internacional que ha visto en el mercado mexicano muy buena rentabilidad de 
los bancos grandes, bueno, pues también los medianos podrían seguir esa ruta y crecer por 
supuesto a partir de la colocación en bolsa.  
 
Estamos hablando de entidades que han hecho las cosas bien como Invex, Ve por Más, por 
supuesto también está Multiva, está también Banregio, Mifel, entidades que como te digo, 
ya tienen un rato en el mercado, son bancos bien administrados en sus respectivos nichos 
han venido creciendo bien, y bueno, con una colocación de crédito que ha venido 
duplicando al desempeño del mercado.  
 
Estamos hablando que si en los últimos años se ha venido colocando crédito con una tasa de 
crecimiento de entre 11, 12 por ciento, muchos de estos bancos tienen niveles cercanos al 
20 o arriba del 20 por ciento.  
 
Y bueno, hay un aspecto también que podría detonar estas colocaciones y es que en la 
medida en que, tú lo sabes, colocan más crédito, pues necesitan más capital bajo las 
nuevas reglas de Basilea III, entonces sí sería digamos que un esquema adecuado el hecho 
de que se pudieran capitalizar a partir del mercado bursátil, mejorar sus índices de 



capitalización que hoy están arriba de lo que pide la autoridad, pero que van a ser más 
exigentes hacia adelante y bueno, al mismo tiempo ampliar para el público inversionista 
esta alternativa para tener digamos que portafolios más diversificados, sobre todo para 
inversionistas institucionales, Darío.  
 
DARIO CELIS: Pues muchas gracias Rogelio Varela.  
 
ROGELIO VARELA: A ti Darío.  
 
DARIO CELIS: Que tengas buen inicio de semana. 
 
ROGELIO VARELA: Gracias, hasta luego.  


